

Guter Gott!

Ich brauche die Erinnerung an Deine Liebe.

Ich will achtsamer leben.

Geduldiger.

Erfüllter, hoffnungsvoller, dankbarer.

Aus dem Wissen um Deine Liebe.

Und dann lese ich von dem Hass,
der Menschen erfüllen kann.

Menschen, die mitten unter uns wohnen,
angestachelt von Lügen und Verschwörungstheorien,
die sich in all ihrem Irrsinn mitten unter uns ausbreiten.

Und ich sehe Menschen,
die nur um sich selbst kreisen.

Ein Leben im Stumpfsinn geltungssüchtiger Egomane.

Auf der Bühne medialer Inszenierungen und virtueller Ersatzwelten
werden verlogene Siege über die Wirklichkeit gefeiert.

Und ich weiß von dem Leid vieler Menschen,
deren Leben durch Gewalt und Unterdrückung,
Unrecht und Armut,
durch Unglück und Krankheit,
aber auch fehlende Nächstenliebe und Achtsamkeit
finster ist.

Und dann höre ich Dein Wort.

Und ich frage mich, wo ich selbst stehe.

Wie ich lebe. Was mich ausmacht.

Wofür ich mich einsetze.

Was wirklich zählt im Leben.

Worauf ich achte und worauf ich vertraue.

Schenk mir die Erinnerung an Deine Liebe.

Immer wieder neu.

Amen!

Pfr. Simon Froben
www.reformiert-bayreuth.de

zum 26.07.2020